

COMMUNIQUE DE PRESSE

De nouveaux villages lacustres découverts au Landeron

A l'occasion de sondages archéologiques entrepris au Landeron, au lieu-dit Les Pêches derrière l'Eglise, à l'emplacement où est projetée la construction d'un vaste quartier d'habitations, plusieurs villages du Néolithique final ont pu être identifiés.

Les premières données témoignent d'occupations concernant une période s'étendant au moins de 2838 à 2611 avant J.-C.

Ce projet de génie civil, au vu de l'état exceptionnellement meuble du sous-sol, devrait pouvoir permettre une sauvegarde quasi intégrale de cet ensemble de villages préhistoriques, les constructions modernes ne prenant pas directement appui sur les couches archéologiques mais sur un réseau de pieux, cette fois-ci en béton.

Rappelons, dans ce contexte, que le principe de préserver des sites archéologiques dans le terrain pour les générations futures est une solution vivement recommandée par les instances internationales traitant de la protection du patrimoine archéologique.

Pour de plus amples renseignements

Béat Arnold, archéologue cantonal, chef de l'Office et musée d'archéologie,
tél. 032 889 69 10.

beat.arnold@ne.ch

Hauterive, le 31 mars 2010

**laténium**parc et musée d'archéologie
de Neuchâtel